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教育委員会会議録

１ 開 会 令和５年１月２５日 午前１０時

２ 閉 会 令和５年１月２５日 午前１１時３０分

３ 教育委員会出席者

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

委 員 横田 賢二

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 臼杵 一浩

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

コンプライアンス推進室長 中村 ゆかり

教 育 創 生 課 長 重田 英紀

グローバル・文化創造幹 寺澤 昌子

人権教育課いじめ問題等対策室長 蔭山 善宏

教 育 政 策 課 長 小原 広行

教 育 政 策 課 副 課 長 山星 茂
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

副教育長 １１月定例県議会における質疑応答の概要について報告する。

〈質 疑〉

特になし。

［議 事］

教育長 議案第５２号，議案第５３号，議案第５４号，議案第５５号，協議事項１，

及び報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項２ とくしまいじめ問題子どもサミットについて》

教育長 報告を求める。

いじめ問題等対策室長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

島委員：子供たちもオンラインでいろいろなやり取りをすることに慣れてきており，

非常に良い取組だと感じた。今回のサミットに参加していない学校において

も,同様の取組は行われているのか。

いじめ問題等対策室長：県内の各学校においては，いじめ防止子ども委員会を中心に

いじめ防止の取組が進められているところである。今回は，
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全ての学校に呼びかけた結果,１８校の参加ということである

が，動画配信等を通じて，サミット等の取組を周知すること

で,各学校における取組の更なる充実につなげていきたいと考

えている。

岡本委員：いじめをなくすためには，学校の各クラスで，どのようなことができるの

かという点について話し合い，それを学校で吸い上げて，学校の取組とし

て発表するということが大事だと思う。呼びかけの結果，１８校が参加と

いうことであるが，ぜひ全ての学校でやっていただきたいと考える。また，

配信して終わりではなく，各学校では視聴に努めていただき，サミットで

はどういう話合いや報告があって,また，それを見て自分たちはどう考えて

いくのか,という事後の取組を行うことも大事である。事前，事後の取組を

大事にして，サミットの開催が形骸化しないようにできたらいいと思う。

いじめ問題等対策室長：ご指摘のとおりで，各学校でしっかりとした取組を進め，ま

た，学校の中でも広げて，各学級に持ち帰りそれぞれに発展

させていく，といったように取組を繋げていきたい。

河野委員：参加校数は，令和３年度は１３校，今年度は１８校ということだが，重複

しているのか，もしくは新たに１８校ということか。

いじめ問題等対策室長：昨年度と重なっている学校もあるし，新たに参加していただ

いた学校もある。昨年度も今年度も全ての学校に呼びかけ，

その結果，参加いただいた数である。

河野委員：参加していない学校が新たに参加してくれると，取組が広く浸透していく

と思われる。幅広い呼びかけをお願いしたい。

いじめ問題等対策室長：コロナ禍でオンライン会議が進んできたという状況が，こう

いったサミットには良い環境であり，参加の広がりにつなが

っていると考えるので，今後も周知に努めてまいりたい。

［非公開］

《議案第５２号 徳島県学校職員定数条例の一部を改正する条例について》

《議案第５３号 電力需給契約の解除に伴う民法上の和解について》

《協議事項１ 令和５年度１６か月型・骨格予算案について》

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（令和４年１０月から１２月分）》
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《議案第５５号 令和４年度徳島県藍青賞の受賞者について》

《議案第５４号 徳島県立学校設置条例の一部を改正する条例について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１１時３０分


